

学校だより 「笑顔・歌声・夢・花 いっぱい」



輝け諏訪の子



↑ブログはこちら

曾於市立諏訪小学校 令和7年12月 No. 8



2学期もお世話になりました

校長 田中 伸一

12月に入り、2学期も残すところわずかとなりました。ここにきて朝夕の寒さを感じ、本来の季節を感じています。登校する子どもたちの服装もすっかり冬仕様になりました。しかし、昼間はまだ暖かい日もありますので、寒暖差で体調を崩さないように気をつけたいところです。

さて、2学期は、「校区合同運動会」、「市陸上記録会（5・6年生）」、「大先輩とのふれあい（4・5年生）」、「三校交流学習（1・2年生）」、「市音楽発表会（3・4年生）」、「みやこのじょうへいこう（サポクラ1・2）」「持久走大会」など、子どもたちがそれぞれの力を発揮し、大きく成長した姿を見せてくれた充実した学期になりました。これも、保護者の皆様をはじめ、地域の方々のご理解とご協力があったからこそだと思います。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。先日行われた光神小との合同持久走大会では、風が強く寒い中、多くの保護者や地域の方々に沿道から声援をいただきました。子どもたちの日記の中には、「声援に励まされた。」「声援を聞いて力が出た。」と書いている子もいました。天候としてはベストではありませんでしたが、大会新記録を出した子どもたちもいました。おめでとうございます。大会前、それぞれが自分の目標を立てて大会に臨みましたが、目標を達成できた子も達成できなかった子もいたと思います。目標を達成できた子どもたちは、さらに高い目標に向かってがんばり、達成できなかった子どもたちは、その悔しさをバネに次は目標を達成するぞ！という気持ちをもってほしいと思います。

学校では、令和8年度の教育計画の作成に取りかかっています。諏訪小の課題は何なのか。どんな子どもの姿を目指すのか。今年の反省を基にしながら進めています。来年度も、「共に学び 自立できる諏訪の子どもの育成」を学校教育目標に掲げ、校訓「かしこく なかよく たくましく 実行」をより具現化しながら取り組んでいきます。

いよいよ冬休みを迎えます。冬休みの意義をしっかりと考えながら年末年始を過ごします。冬休みは、正月をはさんで家族とふれあうよい機会です。年末の大掃除、新年を迎えるための準備など、家族の一員として子どもにできることを教えたり任せたりしてはいかがでしょう。新しい年を迎え、新年の抱負や将来の夢を家族で語ってみるのもいいと思います。会話や行動をともにすることで家族の絆を一層深めていただきたいと思います。また、地域や家庭の伝統的な正月行事等を体験させることもとても大切な経験になります。冬休みが有意義に過ごせるようお願いいたします。2学期も本当にお世話になりました。皆様どうぞよいお年をお迎えください。

良いお年を
お迎え下さい



大先輩にまなぶ

地域の大先輩32名にお越しいただき、子どもたちとふれ合う楽しい時間を過ごしました。

今回は県民週間と同時開催だったので子どもたちが学校案内をして普段の学校の様子を皆さんに見ていただきました。タブレットの使用やグループでの学習など授業の様子を見て学び方が大きく変わっていることに驚いていらっしゃいました。

「先生方もアップデートしないと大変ですね」と労いのことばもいただきました。

三校交流学習

光神小・深川小・諏訪小の1・2年生で交流学習を行いました。普段、広い教室が同級生でいっぱいになりました。

また1年後に成長した姿と一緒に学びましょう！！



階段では自然と手を支えている姿が…

ナイスプレーが次々にできます。

避難訓練

地震と火災を想定した避難訓練を行いました。何度も行う訓練ですが子どもたちは、「お・か・し・も・ち」を忘れず行動できました。訓練後、消防車や救急車を見学しました。



合同持久走大会開催

3日は、光神小学校との合同持久走大会でした。

県下一周駅伝に出場する曾於チームから鮫島選手、岩松選手、安川選手の3名のサポートランナーとともに自己記録を更新するために沿道の熱い応援の中、一生懸命走りました。自分の目標とするタイムや順位に近づけたでしょうか？サポートランナーの3名の皆さん！県下一周駅伝も応援しています。



新記録達成おめでとう！



1年 後堂 義治さん	5分43秒
松永 恭成さん	6分16秒
3年 高吉 優奈さん	7分02秒

社会科見学(警察署)

3・4年生が警察署に見学に行きました。めったに入ることのない場所にドキドキの3・4年生でした。私たちの安心安全を守ってくれていることが理解できました。



色紙ありがとうございます！

朝、交通誘導をしてくださる堀さんが新聞に投稿するきっかけをくれた子どもと、新聞に作文が掲載された子どもに色紙をプレゼントしてくださいました。

子どもたちの励みになります。地域の方に学校は支えられています。ありがとうございます。



社会科見学と県学校ダンス発表会

5年生はNHK鹿児島放送局、6年生は維新ふるさと館へ社会科見学に行きました。昼からは県民交流センターで行われた第76回県学校ダンス発表会に参加。運動会で披露したダンスを発表してきました。緊張しましたが、よい経験になりました。



1月 行事予定

- 8日（木）始業式・大掃除・学級活動
いじめ問題を考える週間（～15日まで）
- 13日（火）～14日（水）鹿児島学力・学習状況調査（5年生）
- 14日（水）・16日（金）書き初め
- 23日（金）お茶とのふれあい事業
- 27日（火）末吉中入学説明会
- 29日（木）さんぺい号
- 31日（土）市P連のつどい（総合センター）
参加予定の方には案内を送付しています。



2月 行事予定

- 1日（日）市女性大会
- 5日（木）新入生説明会・一日体験入学
- 14日（土）土曜授業 スワリンピック②
- 17日（火）「協力隊OBと留学生が先生見える・学べる・世界の国々」講演会
- 26日（木）さんぺい号
- 27日（金）授業参観・学級PTA・学校保健委員会
最後のPTAとなります。

